

Am Abend des Neujahrstages 2022 feierte Bischof Dr. Karl-Heinz Wiesemann, Bischof von Speyer, in der Taupfarrei der hl. Edith Stein in Bad Bergzabern ein Pontifikalamt, um des 100. Tauftages der großen Europaheiligen zu gedenken. Seine Predigt leitete der Bischof mit einem Edith Stein zugeschriebenen Gebet ein: „Ohne Vorbehalt und ohne Sorgen leg ich meinen Tag in Deine Hand. Sei mein Heute, sei mein Morgen, sei mein Gestern, das ich überwand. Frag mich nicht nach meinen Sehnsuchtwegen, bin aus Deinem Mosaik ein Stein. Wirst mich an die rechte Stelle legen; deinen Händen bette ich mich ein.“ Ein großes und tiefes Gottvertrauen leuchte in diesem Gebet auf, wie die Heilige hier mit ihrem Namen STEIN spielt: „Bin aus Deinem Mosaik ein Stein. Wirst mich an die rechte Stelle legen.“ Sie wusste ihr Leben – ihre Vergangenheit – ihr Jetzt – ihre Zukunft – im Plane Gottes geborgen. Vom Taufstein aus segnete der Bischof dann die Gottesdienstgemeinde.

Der ursprünglich geplante Festakt mit Regens Dr. habil. T. Dennebaum („Berufen zum Leben in Seiner Gegenwart.

100 Jahre Taufe und Firmung Edith Stein“) konnte coronabedingt leider nicht stattfinden. Der Vortrag soll jedoch in der Woche des Großen Gebets, die immer um den weltlichen Geburtstag der Heiligen am 12. Oktober in Bergzabern begangen wird, nachgeholt werden. Anvisiert ist der 16. Oktober 2022, 18:00 Uhr im Edith-Stein-Haus. Um das Gedächtnis der Heiligen in unserer Pfarrei lebendig zu halten, wird in Erinnerung an den 9. August 1942, dem Tag ihrer Ermordung in Auschwitz, an jedem 9. des Monats die LITANEI zur Hl. Edith Stein in ihrer Taufkirche gebetet. Am 9. August, dem Fest der hl. Edith Stein, wird nach dem Festgottesdienst der Einzelsegen mit einer Reliquie aus dem Brautkleid der Heiligen erteilt um auf die Fürsprache der Heiligen die Kraft zu erbitten, im Glauben an Gott immer mehr zu wachsen und dann aus diesem Glauben heraus das eigene Leben zu gestalten.

Am Schriftenstand der Taufkirche liegt ein Flyer zum Mitnehmen, der zu einem „geistlichen“ Weg zu Erinnerungsorten der Heiligen in Bergzabern einlädt. Über das katholische Pfarramt in Bad Bergzabern besteht die Möglichkeit, nach einer geistlichen Führung zur Taufkirche der hl. Edith Stein zu fragen.

Bernd Höckelsberger, Leitender Pfarrer der Pfarrei
Heilige Edith Stein Bad Bergzabern

1. Thema: Neuer Vorstand

Seite 1.: Neuerrichtung der Gedenkplatte für Edith Stein vor dem Essener Karmel

Seite 2.: 100. Tauftag der hl. Edith Stein

Seite 3.: Die Mitglieder des Vorstandes

Seite 4.: Verabschiedung von Frau Schuster, Mitarbeiterin in der Geschäftsstelle von 2013 bis 2021

[PDF LESEN](#)